

Jahresbericht der grossen Jugi 2016/17

Bereits zu Beginn des Vereinsjahres stand schon bald ein erstes sportliches Highlight an. Am Eierläset in Waldenburg konnten wir uns, mit punktueller Ergänzung aus der kleinen Jugi, den guten zweiten Platz sichern.

Die Teilnahmen an Unihockeyturnieren waren nicht so zahlreich wie in anderen Jahren, was mehrheitlich daran lag, dass wir in den entsprechenden Jahrgängen nicht ausreichend Teilnehmer hatten. Eine Ausnahme bildet hier beispielsweise das Unihockeyturnier in Arboldswil, für welches wir, wie in vergangenen Jahren, auch wieder ein Team stellen konnten. Ausserdem leistete die Jugi auch in diesem Jahr, durch zahlreiches Erscheinen und tatkräftigem Mithelfen bei den Papiersammlungen, wieder einen grossen Beitrag in die Vereinskasse.

Die grösste Herausforderung für die grosse Jugi bleibt weiterhin die Mitgliederzahl. Da wir aufgrund von Trainingsüberschneidungen seit dem Sommer zwei Jubibuben (hoffentlich nur temporär) verloren haben, umfasste die Jugi zuletzt nur noch fünf Jungs. Dank guter Präsenz und grosser Motivation der Kinder konnten wir die Stunden trotzdem gut nutzen. Dennoch freuen wir uns auf den Sommer, wenn wir Zuwachs aus der kleinen Jugi erhalten werden. Ebenfalls versuchen auch die Kinder noch bei dem einen oder anderen Kameraden für die Jugi zu werben.

Wir sind zuversichtlich, mit dem entsprechenden Zuwachs ab der zweiten Jahreshälfte auch wieder vermehrt an Turnieren teilnehmen zu können.

Wir freuen uns auf ein sportliches neues Vereinsjahr!

Im März 2017

Florian Bitterli